
 



Gentili Ospiti da Vernio, Luicciana e Senones, 

Cari cittadini di Jettingen, 

 

Mi rallegro molto di potervi dare il benvenuto qui da noi a Jettingen 

in occasione del Giubileo dei 50 anni di Jettingen. 

Vogliamo nei prossimi giorni festeggiare insieme e non solo, 

desideriamo avere uno scambio sullo sviluppo dei nostri comuni per 

aver più una profonda conoscenza e sopratutto imparare a vicenda. 

Questo scambio è anche un prerequisito per la sovvenzione dell'UE 

che abbiamo ricevuto per questo incontro. 

Il „Green New Deal“ è il nome del programma a livello dell´EU che 

mira a raggiungere gli obbiettivi climatici in Europa e limitare il 

riscaldamento globale. 

Ciò riguarda i temi di: „Energia, Agricoltura, Acqua e 

trasporti“ anche gli effetti prevedibili della corona fino ad ora. 

Oggi pomeriggio vogliamo avere uno scambio su questi temi molto 

importanti. 

Grazie mille per il questionario che vi abbiamo spedito e che avete 

compilato.  

I risulati che presenterò tra poco, dimostrano quanto sia diversa la 

posizione di partenza nei nostri comuni. 

Successivamente andremo alle pareti divisorie per discutere varie 

domande e affermazioni come ad esempio: "Pensi che ulteriore 

l'espansione dell'energia eolica nella tua comunità abbia senso?"  

Ci saranno interpreti per aiutarvi a parlare con i nostri ospiti. 

Si prega di utilizzare punti adesivi per chiarire la proria posizione 

personale sulle domande . Siamo curiosi di vedere come deciderà la 

maggioranza dei presenti. 

Pubblicheremo, documenteremo e metteremo a disposizione i 

risultati di tutti comuni di questo pomeriggio. 

Vi ringrazio per il vostro impegno nei confronti del nostro 

gemellaggio e dello scambio di oggi. 

Chers hôtes de Vernio, Luiccana et  Senones, 

chers citoyens de Jettingen, 

 

 

je suis très heureux de pouvoir vous saluer à cause de la 

cinqantenaire de Jettingen ici chez nous. 

 

Ces jours-ci nous voulons faire la bombe ensemble, mais nous 

voulons également nous échanger des développements dans nos 

communes et de cette manière approfondir l’intercompréhension et 

si possible apprendre l’un de l’autre. Cet échange est aussi une 

prémisse pour l’aide financière que nous avons reçu de l’UE. 

 

„Green New Deal“ est le nom du programme de l’UE, qui a le but 

d’atteindre les objectifs en matière de lutte contre le réchauffement 

climatique et de limiter le réchauffement de la terre. Il y va des 

sujets „énergie, agriculture, eau et trafic“, mais nous tous nous 

occupons aussi des effets du sujet Corona prévisible jusqu’a présent. 

 

Cet après-midi nous voulons nous échanger sur ces sujets 

importants pour tous. 

Merci beaucoup pour la réponse au questionnaire envoyé 

préalablement. Les résultats que je vais vous présenter dans la 

foulée montrent les differences de la situation initiale dans nos 

communes. 

 

Aussitôt après nous allons aux parois amovibles pour discuter des 

questions et déclarations divers comme par exemple „Est-ce que 

vous regardez l’expansion de l’éolien raisonnable?“. Là il y a des 

interprêts qui vous aident d’entrer en contact avec nos hôtes. Ensuite 

vous explicitez votre attitude en personne à l’égard des questions 

avec les étiquettes rondes. Nous attendons la décision de la majorité 

avec beaucoup d'impatience. 

 

Nous publierons, montrerons et mutualiserons les résultats de cet 

après-midi à tous les communes. Merci beaucoup que vous vous 

engagez pour nos jumelages et l’échange d’aujourd’hui. 


